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В СПК «Нива» подвели итоги 
сельскохозяйственного года

АПК: ТОЧКИ РОСТА

На полях уже лежит снег. 
Работники сельскохозяйственного
производственного кооператива 
«Нива» отправлены в отпуска. 
Итоги нынешнего года 
для земледельцев мы подводим 
в беседе с председателем 
СПК Кали Капаровым. 

В конторе предприятия Кали вместе 
с главным бухгалтером предприятия – 
супругой Алмой – завершают работу с 
документами, проверяют порядок на 
территории и в складских помещениях. 

– Кооператив успешно работает 26 
лет, – говорит Кали Капаров. – Для нас 
закончилась очередная уборочная 
кампания. Конечно, предыдущие засуш-
ливые три года повлияли на план работы 
аграриев и нынче, и в целом на урожай-
ность. Запаса влаги не было в метровом 
слое земли с прошлых осени и зимы. 
Так определили специалисты аграрного 
университета Северного Зауралья. Поля 
под снег ушли сухие. Осенью осадков не 
было. Сеяли зерно в сухую почву, а летом 
вновь в июне была засуха. А ведь это тот 
период для созревания культур, когда 
особенно нужна влага. Осадки прошли 
только в июле. 

Кали Капаров добавляет: затраты на 
сельскохозяйственный год были заложе-
ны значительные. Весь технологический 
процесс, который проводится непосред-
ственно перед выходом в поле, в СПК 

«Нива» полностью выполнен. С осени 
отремонтировали технику, в полном 
объеме подготовили семена ячменя 
и пшеницы, приобрели минеральные 
удобрения. Для обработки посевов в 
хозяйстве были закуплены гербициды на 
всю посевную площадь. Своевременно 
провели обработку полей, химпрополку. 

Средняя урожайность по кооперативу 
в чистом весе составила 19 центнеров 
с гектара. Достичь показателей в такой 
непростой период смогли во многом 
благодаря паровому клину, который со-
ставляет порядка 20 процентов от общей 
посевной площади в хозяйстве. Тради-
ционно Капаров часть полей не сеет и 
оставляет под пары, которые в течение 
сезона обрабатывают и перепахивают не 
менее шести раз. На отдохнувшей пло-
дородной земле урожайность зерновых 
культур была даже выше 35 центнеров 
с гектара. 

– Конечно, обработка паров – дело 
весьма затратное, – продолжает пред-
седатель СПК «Нива». – Но только при 
бережном отношении к земле можно 
получить достойный урожай. Мы так 
работаем второй десяток лет и видим 
конкретный результат. За итоговыми 
показателями урожайности и намолота 
стоит упорный тяжелый труд каждого 
работника предприятия. 

Коллектив кооператива в течение 
сельскохозяйственного года работал 
слаженно, профессионально. Люди 

трудились с раннего утра до позднего 
вечера, без выходных, чтобы посеять, а 
потом убрать весь урожай. Петр Анти-
пин, Ильяс Хабибуллин, Досан Искаков 
работают в кооперативе со дня его обра-
зования. Всегда рядом с Кали – сыновья 
Каир и Бауржан. Наравне с опытными 
механизаторами на комбайне и тракто-
ре трудится молодой парень – Руслан 
Хабибуллин. Капаров благодарен каж-
дому работнику, кто с полной отдачей 
трудился в этом году. 

Общая посевная площадь в СПК «Нива» 
осталась прежней – более 2600 гектаров, 
из которых 1600 гектаров были заняты 
пшеницей, 710 гектаров – ячменем. Лен 
в этом году посеяли на 350 гектарах. По 
сравнению с прошлым годом, льна сеяли 
меньше. Руководитель СПК сомневался 
в спросе и хорошей цене на эту масле-
ничную культуру. 

– Пшеница сорта «Новосибирская-31» 
занимает 60 процентов полей коопера-
тива, – добавляет Капаров. – На втором 
месте идет ячмень. В прошлые годы 
под эту культуру отводили по тысяче 
гектаров, в этом году меньше. По опыту, 
сев ячменя ведем в два периода, при 
этом поздние сроки сева дают большую 
урожайность. Уже третий год занимаем-
ся льном. Но в предыдущие годы цена 
на него была значительно выше, чем 
сегодня. 

В кооперативе планомерно занимают-
ся обновлением техники, обустройством 

складских помещений. На современных 
тракторах и комбайнах комфортно и 
удобно работать механизаторам. В ка-
бине – кондиционер, чистота. Созданы 
все необходимые условия для труда 
специалистов. В целом техника в хо-
зяйстве обновлена на 90 процентов. В 
страде 2022 года были задействованы 
новый комбайн «Акрос-595», трактор 
«Версатайл-425», транспортерная жатка 
и подборщик. 

– Благодарен сыновьям Каиру и Баур-
жану, – говорит Кали Капаров. – Это мои 
главные помощники на предприятии. 
Основная нагрузка ложится сегодня на 
них. Они оба окончили аграрный уни-
верситет Северного Зауралья. Старший 
сын – главный инженер, другой сын по 
специальности агроном. Но в посевную, 
уборочную ребята на машинах, могут 
управлять любой техникой. 

После окончания уборочной в коо-
перативе сразу приступают к ремонту 
техники и подготовке к новому сель-
скохозяйственному году. Предприятию 
сейчас не хватает помещения для МТМ. 
Это в ближайших планах руководителя 
кооператива. Предложения от стро-
ительных организаций уже собраны. 
Кали Капаров не боится трудностей и 
с уверенностью смотрит вперед. Он 
обязательно воплотит в жизнь все, что 
запланировано. 

Юлия МИХАЙЛОВА
Фото Виктора Шмидта 
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В Бердюжском районе с рабочей поездкой 
побывал Владимир Ульянов

РАБОТА ДЕПУТАТА

Парламентский урок был посвящен истории Великой Отечественной войны

В начале ноября депутат 
Владимир Ульянов побывал
в сельских районах 
24-го избирательного округа. 
Он посетил Абатский, 
Армизонский, Викуловский,
Бердюжский, Казанский, 
Сладковский, Сорокинский, 
Упоровский муниципальные 
образования. 

Владимир Ильич на встрече 
с главой Бердюжского района 
Виктором Рейном интересовал-
ся общественно-политической 
жизнью муниципалитета, узнал 
о готовности коммунального хо-
зяйства к зимнему сезону, опре-
делил совместные мероприятия 
в работе на ближайший период.

Контроль 
за строительством

Выполняя поручение партии 
«Единая Россия», с целью кон-
троля строительства и ремонта, 
Владимир Ульянов посетил 
поликлинику Бердюжской рай-
онной больницы. В составе 
рабочей группы, состоящей 
из депутатов районной Думы, 
представителей обществен-
ности, народный избранник 
встретился на объекте с пред-
ставителями подрядной ор-
ганизации. Владимир Ильич в 
беседе с подрядчиком говорил 
о планах ремонтных работ, об 
их качестве и сроке окончания, о 
взаимодействии между предста-
вителями заказчика и подрядчи-
ка, обеспечении необходимыми 
строительными материалами. 

– В ходе рабочих поездок по 
муниципальным районам своего 
избирательного округа посещаю 
строящиеся социально-значи-
мые объекты, – отметил Влади-
мир Ульянов. – Продолжается 
ремонт в поликлиниках, Домах 
культуры, школах и детских са-
дах. Сегодня важно быть в курсе 
всех текущих дел и проблем, 
чтобы вовремя помочь. Главное, 
чтобы все строительные работы 
были завершены в срок. Под-
водя итог таких встреч, отмечу: 
строительство идет в основном 
в соответствии с графиками. Ко-
нечно, есть проблемные вопро-

сы с уточнениями плана ремон-
тов и их корректировками. Зда-
ние поликлиники Бердюжской 
районной больницы старое. 
Тогда проектировали и строили 
по-другому. Сейчас подход иной, 
материалы современные. В ходе 
реконструкции подрядчик обна-
ружил ряд проблем, в том числе 
с отопительной системой. Ко-
нечно, это требует изменений и 
нового согласования с заказчи-
ком, а значит, дополнительного 
финансирования и времени. 

Подрядчики на местах за-
интересованы в качестве вы-
полнения работ. Например, в 
Упорово, в сельской школе, 
ремонт будет окончен не к концу 
2023 года, а к 1 сентября. Важно, 
что главы районов и ответствен-
ные заместители контролируют 
на местах план строительных 
работ, помогая подрядчикам в 
решении проблем. Финансовых 
трудностей у подрядчиков нет. 

Важно работать
с молодежью

На ставших уже традицион-
ными парламентских уроках 
в школах, депутат встретился 

с бердюжскими старшекласс-
никами, провел урок на тему 
Великой Отечественной войны, 
рассказал о цене человеческих 
жизней, которые отдала страна 
в войне с фашизмом. 

Депутат построил общение 
со школьниками, представив 
информацию сравнительного 
характера, он объяснил, почему 
в первые годы войны Красная 
Армия терпела поражения, а с 
началом Курской битвы пере-
шла в наступление. 

– Детей потрясли факты. Важ-
но было дать школьникам объ-
ективную и реальную информа-
цию. Я привел данные воинских 
и гражданских потерь со сторо-
ны СССР и Германии, сравнил 
цифры потерь среди мирного 
населения. Предоставил и дан-
ные союзников. Вопрос о том, 
кто победил, для ребят не сто-
ял. Они понимают, что Красная 
Армия спасла мир от фашизма. 
Учебники истории мало об этом 
пишут, – выразил свое мнение 
Владимир Ульянов.

Из 900 тысяч населения Тю-
менской области более 200 
тысяч во время Великой Отече-
ственной войны были призваны 

на фронт. В деревнях остались 
те, кто не подлежал призыву – в 
основном, это женщины и дети. 
На их плечи легла непростая 
задача – обеспечить продо-
вольствием Красную Армию. 
Сибиряки объявили даже со-
ревнования, чтобы досрочно 
выполнять план. Об этом писали 
в центральных газетах. Однако, 
кроме труда в поле, каждая 
семья должна была сдать мо-
локо, яйца, шерсть из личного 
хозяйства. 

– К сожалению, уходят вете-
раны, молодежь сегодня знает 
своих прабабушек и прадедушек 
по фото, и многие даже не подо-
зревают, какой вклад они внесли 
в Победу на фронте и в тылу, – от-
метил депутат. – Потому так важно 
говорить с ребятами об истории 
Великой Отечественной войны, 
смотреть и обсуждать с ними 
кинофильмы, нужно собирать 
все истории о подвигах земляков 
воедино, чтобы сохранить память 
для будущих поколений. 

Владимир Ульянов отметил: 
каждый гражданин должен знать 
историю Великой Отечественной 
войны, и помнить, какой ценой 
досталась победа нашим дедам 
и прадедам.

– Если бы не было наших земля-
ков, которые воевали, защищали 
Родину, то не было бы меня, не 
было многих из нас сегодня здесь. 
И все знают, что Гитлер во время 
войны дал установку – оставить 
столько рабов, сколько необходи-
мо для содержания, для обеспече-
ния германской нации. Остальных 
уничтожить. Здесь альтернативы 
не было: поэтому либо победить, 
либо умереть. Мой дед служил 
в милиции на Урале, поэтому он 
остался. Мой отец воевал под 
Сталинградом. Был ранен. Полу-
чил медаль «За отвагу». Это по-
коление, к сожалению, уже ушло 
из жизни. Мы наследники этого 
поколения, – подытожил Влади-
мир Ульянов. 

Депутат подчеркнул, что во всех 
парламентских уроках участие 
принимали ветераны педагоги-
ческого труда, труженики тыла. 
Они рассказали ребятам, как 
районы жили в годы войны, какую 
помощь оказала фронту каждая 

конкретная территория.
– Мы знаем, какой вклад внесли 

труженики тыла во время войны, – 
отметил депутат. – Самоотвержен-
но в годы войны работали врачи, 
учителя. В Тюмени было развер-
нуто 28 госпиталей, где лечение 
прошли более 17 тысяч раненых. 
За четыре года войны педагоги в 
школах области приняли 8 тысяч 
детей, эвакуированных из Бело-
руссии, Украины и Ленинграда. 
– Нашим ветеранам и труженикам 
тыла сегодня нужно уделять осо-
бое внимание, – сказал Владимир 
Ульянов. – Многие из них активны 
в общественной жизни своих сел, 
встречаются со школьниками, 
участвуют в уроках Памяти и 
торжественных митингах. Не 
подвластны времени их бо-
дрость и хорошее настроение. 

После занятия парламен-
тарий ответил на вопросы 
школьников, касающиеся спе-
циальной военной операции 
на Украине, о жизненно важ-
ной необходимости сплочен-
нос ти россиян в  дос тиже-
нии победы над украинскими 
националистами. Владимир 
Ульянов подчеркнул: знание 
реальной истории борьбы со-
ветского народа с нацизмом 
даст правильное понимание 
происходящих событий на 
Украине среди подрастающе-
го поколения необходимости 
поддержки каждого из наших 
бойцов и политики правитель-
ства государства.

– Считаю парламентские уро-
ки важной частью своих рабо-
чих поездок по территориям, 
– отметил Владимир Ульянов. 
– Нам необходимо как можно 
чаще встречаться и беседо-
вать с учениками, молодежью. 
Я провожу уроки по истории 
Великой Отечественной войны, 
рассказываю ребятам о станов-
лении Тюменской области, об 
экономике и развитии нашего 
региона, о работе Тюменской 
областной Думы в современное 
время. Практика таких занятий 
и встреч со школьниками регио-
на, ветеранами будет продолже-
на в течение следующего года.

Юлия МИХАЙЛОВА
Фото Виктора ШмидтаВ здании продолжаются отделочные работы и замена пола

Депутат в составе рабочей группы побывал в здании поликлиники, 
где идет ремонт
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Как стать счастливым по Бальзаминову
НАЦПРОЕКТ «КУЛЬТУРА»

В Бердюжье прошла премьера спектакля «Праздничный сон – до обеда»

Главным культурным 
событием года в Бердюжском 
районе стала премьера 
спектакля «Праздничный
сон – до обеда»  по пьесе 
Александра Островского. 
Для своей новой постановки 
народный театр выиграл 
грант правительства 
Тюменской области. 
Благодаря этой поддержке 
было приобретено 
необходимое световое и 
звуковое оборудование. 

Удивлять и покорять
зрителя

Новую постановку народного 
театра зрители увидели 11 ноя-
бря. А уже 4 декабря по просьбам 
жителей на сцене районного 
Дома культуры состоится повтор 
спектакля.

В основе сюжета - история о 
молодом чиновнике Бальзами-
нове. В праздник он видит сон, 
обещающий женитьбу на богатой 
невесте. Но, по народному пове-
рью, праздничный сон сбывается 
только до обеда. Вскоре к Баль-
заминовым приходит сваха. Она 
сообщает, что в главного героя 
влюблена дочь богатой купчихи 
Ничкиной - Капочка. Приданое 
сулит молодому чиновнику боль-
шую сумму. Он соглашается ехать 
свататься…

– За премьерой – готовым спек-
таклем в 70 минут, который увидел 
зритель, – стоит год напряженной 
непрерывной работы, – говорит 
режиссер Анастасия Журавлева. 
– Сначала подбирали пьесу. Нам 
было нужно то произведение, 
которое можем поставить на 
нашей сцене, исходя из количе-
ства актеров театра, особенно 
мужчин. Учитывали затраты на 
костюмы, оформление сцены. 
Затем разучивали, репетировали. 
В народном театре играют ра-
ботники культуры, образования, 
медицины. Люди заняты по ос-
новной деятельности, собраться 
всем вместе непросто. Уходили 
вечера, выходные дни. Пережили 
все трудности, преодолели споры. 
С радостью открывали занавес 
новой постановки. Я сама смотре-
ла спектакль из зрительного зала, 
чтобы актеры меньше волнова-

лись. Делала заметки, где и что 
нужно исправить на повторный 
показ. Это рабочие необходимые 
моменты. Конечно, были прогоны 
перед премьерой. Но только когда 
идет выступление перед зрителя-
ми, видишь их реакцию, эмоции, 
понимаешь: здесь, например, 
нужно добавить музыку, а в дру-
гом месте -  убавить слова героя. 

Анастасия Юрьевна добавляет: 
распределить роли ей, как ре-
жиссеру, было несложно. Напри-
мер, она сразу увидела, что сваху 
Красавину будет играть Анжелика 
Шумилина, Капочкой будет Татья-
на Лисина, а Матрену ярко сыграет 
Анна Гува. 

– В постановке «Праздничный 
сон – до обеда» мы шли строго 
за автором, не меняя ни слова. 
Ведь классика всегда актуальна. 
Проблемы, затронутые в спекта-
кле о Бальзаминове, знакомы и 
современному человеку, – отме-
чает режиссер театра. – Перед по-
становкой не смотрю вышедшие 
экранизации известных пьес и не 
советую этого делать своим акте-
рам. Надо избегать подражания, 
повторения. Нам всегда хочется 
внести индивидуальность, свое 
видение. Тем более актеры «Пре-
мьеры» – талантливые, самобыт-
ные, могут и спеть, и станцевать. 
В общем, справятся мастерски с 
любой задачей. 

Костюмы для нового спектакля 
шила Анжелика Шумилина, де-

корации делал Иван Кислов, над 
звуковым оформлением работали 
Антон и Юрий Голубевы. Не менее 
важна была и реклама, афиши, 
поддержка методиста Дома куль-
туры Марины Березиной и дирек-
тора – Ольги Сиволап. Анастасия 
Юрьевна уверена: успех театра и 
овации зрителя – результат труда 

всего творческого коллектива теа-
тра, ДК. При этом не важны титулы 
и регалии, актер ты или художник. 

Анжелика Шумилина не только 
играла на сцене, но и трудилась 
весь этот год над костюмами 
всех героев. Причем у некоторых 
артистов было по два платья, в 
которые они переодевались во 
время действия спектакля. 

– Анжелика Леонидовна – про-
фессиональная швея, – говорит 
Анастасия. – Мы вместе обсужда-
ли идеи ярких пышных костюмов. 
Их оценили наши актеры, которые 
«вжились» в ту эпоху внешне и 
внутренне, словно влюбились в 
то время и смогли передать на-
строение, поделиться им. Артисты 
волновались, но зрители, конеч-

но, этого не заметили. Непросто 
было Наталье Игнатьевой. Она 
второй раз уже открывает поста-
новку, у нее много слов и сложная 
задача – удержать внимание зри-
теля. Прекрасно дебютировала 
на сцене театра Татьяна Лисина. 
Ни во время репетиций или про-
гонов я не сделала Тане ни одного 

замечания, не исправляла ее 
игру – настолько она гармонично 
вписалась в роль Капочки. А вот 
Сергею Алексееву, исполнителю 
главной роли, кажется, было 
труднее всех. Ему, педагогу, пред-
стояло сыграть глупого чиновника 
в смешном наряде. Но именно на 
премьере он справился с установ-
кой режиссера, блистал на сцене 
и радовал поклонников! 

Ждем новых премьер

Всю неделю бердюжане обсуж-
дали удивительную игру актеров, 
мастерство их перевоплощения, 
яркие пышные костюмы и ориги-
нальные декорации. Люди гово-
рили о том, что пьеса XIX века не 

потеряла актуальности и сегодня, 
проста и понятна, принята с юмо-
ром и громкими овациями. 

– Сегодня большой праздник 
для нашего села, мы давно не 
встречались с нашими артистами. 
Во время премьеры мы узнали, 
что нашему бердюжскому театру 
присвоено звание народного, 

- говорит Лидия Ви-
кулова. – Это значи-
мое достижение. Гор-
димся коллективом. 
Особые слова ува-
жения и восхищения 
говорим режиссеру 
театра – Анастасии 
Журавлевой. Наши 
актеры – талантливы 

и бесподобны! Ждем с нетерпе-
нием новых премьер. 

– Смотрели спектакль на одном 
дыхании, – делится Оксана Ли-
сина. – Переживали и смеялись 
вместе с главными героями. Мы 
всей семьей жили в ожидании 
премьеры – волновались за Таню, 
поддерживали ее на репетициях. 
Сестренка Софья, кажется, тоже 
выучила все слова, всегда под-
бадривала ее. И сегодня дочка 
блистала на сцене, а мы радова-
лись ее успеху, поздравляли и 
благодарили весь коллектив за 
этот прекрасный праздник!

Юлия МИХАЙЛОВА
Фото автора, 

Марины Березиной 

«Праздничный сон – до обеда» – пьеса Александра Островского в трех 
картинах («Картины из московской жизни»). Написана в январе 1857 
года: 6 января Александр Островский ее задумал, 8 января начал, 18 ян-
варя закончил. Пьеса является первой в трилогии о молодом чиновнике 
Бальзаминове, ищущем богатую невесту. Первая постановка пьесы 
состоялась 28 октября 1857 года на сцене Александринского театра.

Актеры смогли передать дух и настроение эпохи XIX века, развеселить зрителя и удивить своей игрой

Над постановкой работал талантливый коллектив Дома культуры. Важен вклад каждого – режиссера, артиста, художника
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Уголовная ответственность
за незаконный ввоз наркотиков

Федеральным законом 
от 08.01.1998 № 3-ФЗ 
«О наркотических средствах 
и психотропных веществах» 
запрещен свободный оборот 
наркотических средств, 
психотропных веществ, 
а также их прекурсоров, 
а в отдельных случаях 
ограничен в установленном 
законом порядке. 
За совершение преступлений 
в сфере незаконного оборота 
наркотиков предусмотрена 
уголовная ответственность.

Так, статьей 229.1 УК РФ пред-
усмотрена ответственность за 
контрабанду – незаконное пере-
мещение через таможенную 
границу Таможенного союза 
либо Государственную границу 
Российской Федерации нарко-
тических средств; психотроп-
ных веществ; прекурсоров (ве-
ществ, часто используемых при 
изготовлении наркотических 
средств и психотропных ве-
ществ); аналогов наркотических 
средств и психотропных ве-
ществ; растений или их частей, 
содержащих наркотические 
средства, психотропные веще-
ства или их прекурсоры; ин-
струментов или оборудования, 

находящихся под специальным 
контролем и используемых для 
изготовления наркотических 
средств или психотропных ве-
ществ.

Такое перемещение (ввоз и 
вывоз) признается незакон-
ным, если оно осуществляется 
вне установленных мест или в 
неустановленное время работы 
таможенных органов, либо с 
сокрытием от таможенного кон-
троля, либо с недостоверным 
декларированием или неде-
кларированием товаров, либо 
с использованием документов, 
содержащих недостоверные све-
дения, и (или) с использованием 
поддельных документов.

При этом если при совершении 
контрабанды лицо использует 
подделанный им же официаль-
ный документ или печать, то его 
действия квалифицируются как 
совокупность преступлений, 
предусмотренных ст. 229.1 УК РФ 
и ст. 327 УК РФ (подделка, изго-
товление или оборот поддельных 
документов, государственных 
наград, штампов, печатей или 
бланков).

В зависимости от способа не-
законного перемещения пре-
ступление окончено с момента 
фактического пересечения тамо-

Распродажа! 
Щенки спаниеля. 

Отдам котят. 
Т.: 8-919-955-45-41.

Коллектив МАОУ СОШ с. Бердюжье выражает глубокое со-
болезнование родным и близким в связи со смертью ветерана 
педагогического труда

СКИПИНОЙ
Светланы Александровны.

Скорбим вместе с вами.

Выражаем искренние соболезноваяния родным и близким в 
связи с безвременной кончиной

СКИПИНОЙ
Светланы Александровны.

Сил вам и терпения, чтобы пережить это трудное время потери. 
Светлана Александровна была чистым, честным, открытым для 
людей человеком. Мы навсегда сохраним в сердце память о ней.

Одноклассники, выпускники 1971 года

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Администрация Бердюжского муниципального района соглас-

но ст. 39.6 Земельного кодекса РФ информирует о возможности 
предоставления земельного участка:

- земельный участок площадью 423650,0 кв. м, с разрешенным 
использованием «сенокошение» по адресу: Тюменская область, 
Бердюжский район, восточнее д. Гагарина;

Заявления и претензии принимаются в течение месячного 
срока с момента выхода публикации по адресу: Тюменская 
область, Бердюжский район, с. Бердюжье, ул. Гнаровской, 5, 
контактный телефон 8 (345-54) 2-20-72. 

Комитет по управлению имуществом администрации
Бердюжского муниципального района

Сообщение о проведении общего собрания участников доле-
вой собственности земельных участков с кадастровыми номе-
рами 72:04:0207001:276, 72:04:0207001:388, 72:04:0000000:587, 

72:04:0000000:741, 72:04:0000000:814 на территории Истошинского 
сельского поселения Бердюжского района Тюменской области

В соответствии со ст. 14.1. Федерального закона от 24.07.2002г. № 101-ФЗ «Об 
обороте земель сельскохозяйственного назначения» участники долевой соб-
ственности извещают собственников земельных долей - участников общей до-
левой собственности на земельные участки из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровыми номерами 72:04:0207001:276, 72:04:0207001:388, 
72:04:0000000:587, 72:04:0000000:741, 72:04:0000000:814 на территории Ис-
тошинского сельского поселения Бердюжского района Тюменской области 
о проведении общего собрания участников долевой собственности.

Собрание состоится 13.01.2022г.  в 11:00 час, начало регистрации в 10:00 час. 
по адресу: Тюменская область, Бердюжский район, с. Истошино, ул. Алексеева, 
61А, Истошинский Дом Культуры.

Повестка дня общего собрания:
О расторжении договоров аренды земельных участков, находящихся в об-

щей долевой собственности № 36 от 07.05.2018г (КН 72:04:0207001:276), № 37 от 
07.05.2018г (КН 72:04:0207001:388), № 38 от 07.05.2018г (КН 72:04:0000000:587), 
№ 53 от 28.05.2018г (КН 72:04:0000000:741), № 19 от 25.02.2019г (КН 
72:04:0000000:814).

О заключении долгосрочных договоров аренды земельных участков с када-
стровыми номерами 72:04:0207001:276, 72:04:0207001:388, 72:04:0000000:587, 
72:04:0000000:741, 72:04:0000000:814 с ООО Агрохолдинг «Южный».

Об условиях договоров аренды земельных участков, находящихся в до-
левой собственности.

Выбор уполномоченных лиц, которые от имени участников долевой 
собственности без доверенности заключат договоры аренды земельных 
участков с кадастровыми номерами 72:04:0207001:276, 72:04:0207001:388, 
72:04:0000000:587, 72:04:0000000:741, 72:04:0000000:814. 

Для регистрации в качестве участника общего собрания участников общей 
долевой собственности на земельные участки с кадастровыми номерами 
72:04:0207001:276, 72:04:0207001:388, 72:04:0000000:587, 72:04:0000000:741, 
72:04:0000000:814 при себе иметь документ, удостоверяющий личность и 
оригиналы документов, удостоверяющих их права на земельные доли. 

женной границы либо с момента 
представления недостоверной 
декларации или иного доку-
мента.

Получатель международного 
почтового отправления, содержа-
щего наркотики, если он, в частно-
сти, приискал, осуществил заказ, 
оплатил, предоставил свои пер-
сональные данные, адрес, пред-
усмотрел способы получения и 
(или) сокрытия заказанного това-
ра, подлежит ответственности как 
исполнитель контрабанды.

Уголовная ответственность 
за совершение преступления, 
предусмотренного ст. 229.1 УК 
РФ, наступает по достижении 
16-летнего возраста.

Совершение контрабанды 
наркотиков влечет лишение 
свободы на срок от 3 до 7 лет. 
В качестве дополнительных 
наказаний может быть назна-
чен штраф в размере до 1 млн. 
рублей и ограничение свободы 
на срок до 1 года. При наличии 
квалифицирующих признаков 
(например, особо крупный раз-
мер наркотиков) наступает бо-
лее строгая ответственность 
– вплоть до лишения свободы 
сроком до 20 лет.

Прокуратура 
Бердюжского района

УЦ «ДОРОЖНИК 3» ПРОИЗВОДИТ ОБУЧЕНИЕ И ПЕРЕПОДГОТОВКУ по 
специальностям: тракторист: категории «В», «С», «Е», «Д», «А1, А2», «F»; 
машинист: бульдозера, экскаватора, грейдера, катка, асфальтоуклад-

чика; водитель: погрузчика, снегохода, квадроцикла, вездехода. Форма 
обучения очно-заочная. Скидки.  Тел. 8-908-117-53-20. Трудоустройство. 

Лицензия № 12 от 27.06.2018. Сайт: уц-дорожник3.рф


